

Quoi ?

J'ai réalisé mon Erasmus aux Pays-Bas dans la région du Limbourg à Roermond. Je suis restée trois mois sur place et j'ai effectué mon stage dans une école secondaire nommée : Niekée. Je suis partie aux Pays-Bas afin d'améliorer mon néerlandais pour mon futur métier à savoir : professeur de langues. L'école dans laquelle j'ai effectué mon stage est fort différente des écoles belges. Chez Niekée, les enfants travaillent en autonomie et réalisent des projets, des défis et des challenges. Les coaches sont là pour les aider et travaillent individuellement avec les élèves. Les élèves peuvent vaquer à leurs occupations pendant la journée tant qu'ils atteignent leurs objectifs. Ce fut une expérience enrichissante et c'est pourquoi j'ai décidé de baser mon TFE sur les différences pédagogiques entre cette école et les écoles belges.



Comment ?

J'ai choisi d'effectuer mon stage chez Niekée parce que c'est une école fascinante, la pédagogie est très intéressante et l'ambiance est très agréable. C'est un Erasmus + et la Haute Ecole en Hainaut m'a financé une partie de mon séjour.

Laurie Depaepe

BAC3 Langues germaniques



École secondaire Niekée Roermond, Pays-Bas

EUROPE

Pourquoi ?

Je suis très épanouie d'effectuer mon stage à l'étranger. La découverte d'une nouvelle pédagogie et mon apprentissage de la langue me permettent d'évoluer dans ma formation de professeur. Je suis déterminée plus que jamais à améliorer mon niveau de langue et à continuer la rédaction de mon travail de fin d'études sur cette école si différente mais tout aussi intéressante. Les personnes que j'ai rencontrées, les endroits magnifiques que j'ai visités et les moments merveilleux que j'ai vécus resteront définitivement de magnifiques souvenirs d'un Erasmus à Roermond.

